

大空へ元気に泳げ!! 長行のこいのぼりがあがりました!!

4月13日(日)、今年度も紫川河川広場にて子どもたちの健やかな成長を願い、地域のつながりづくりを目的に「第21回紫川こいのぼりまつり」が開催されました。

数日前からの雨予報が心配される中、10時から行われた式典では、日々谷 健司小倉南区長をはじめ、たくさんのご来賓の方々にご臨席いただき、多くの地域の方々や子どもたちの参加で、盛大に開催されました。長行小学校児童の皆さんの挨拶では、地域の皆さんへの感謝と「紫川を守っていきます」との頼もしい言葉も聞かれました。式典の後はこいのぼり掲揚体験です。子どもたちは自分の背丈より大きなこいのぼりを手にとり、嬉しそうにロープにつけていきました。今年も約600匹のこいのぼりが優雅に泳ぎ、頑張った子どもたちに、お菓子のおみやげもありました。昨年度から取り組んでいる、廃棄するこいのぼりをリメイクしたエコバッグや巾着を販売し、売り上げはこいのぼりまつりに寄付する予定です。他に竹キーホルダーづくり体験もありました。

こいのぼりを揚げるにあたり、前日の掲揚作業には北九州工業高等専門学校の先生や学生の皆様に、また前日と式典当日は北九州市立大学地域創生学群の学生の皆様にもご協力いただきました。仕分け・修繕・河川掃除・草刈り・食生活改善推進員さんの手作り昼食など、多くの地域の皆様にご協力いただき、まさに「長行の地域の力」が集まった紫川こいのぼりまつりでした。皆様、本当にお疲れ様でした。



日々谷 健司
小倉南区長



松村 信二
実行委員長



竹キーホルダー



リメイクして作られた巾着

★掲揚したこいのぼりは、すべて皆様方の寄付によるものです。風雨や紫外線にさらされて色が落ちたり古くなって破損したりします。これからも皆様方からの寄付をよろしくお願いいたします。1年を通して受け付けています。詳細は長行市民センターのホームページをご覧ください。

お問い合わせ：長行市民センター
電話：(093) 452-3651

★紫川のこいのぼりは、**5月10(土)**まで掲揚されています。皆さん、沢山のこいのぼりに会いに来てくださいね!!
※川には十分注意をお願いします。

魚占の放流

4月19日(土)8時、朝もやの中、こいのぼりが揚がっている少し上流で鮎の放流が行われました。集まってくれた子どもたちはライフジャケットを着けて、小さなバケツの中で元気に泳ぎ回る鮎の稚魚に「大きくなってね」と声をかけながら放流しました。放流された鮎は上流に上がってコケを食べて、9月~10月頃下流域に下り産卵する一年魚だそうです。準備・片付けなど多くの大人に支えられて子どもたちは安全に放流することができました。この経験を通じて紫川を守りたいと思う気持ちが育ってほしいと感じました。

「ふれあい昼食交流会」

4月18日(金)、今年度最初のふれあい昼食交流会が行われ、約50名の方が参加されました。今回は、二胡演奏者の中島 雪美さんをお招きして、「さくらさくら」を始めとする日本の曲や中国の曲を演奏していただき、とても優雅な時間を過ごすことができました。その後は、食生活改善推進員さんの心のこもった昼食をいただきながら、参加した皆さんは会話を楽しんでおられました。

新玉ねぎと豚肉マリネ
キャベツの酒蒸し
ごはん
若竹汁
イチゴムース...でした。

二胡奏者
中島 雪美さん

クラブ紹介

★長行コロバースからの誘い★
月3回、月曜日 午後2時30分より1時間30分間
ストレッチ・リズム体操など行っています。
健康とストレス解消に役立つと思います。一緒に体を動かし楽しみませんか?お待ちしております。

★ドリームステップからの誘い★
月4回、水曜の14時から2時間のクラブです。脳トシを重ねて体を動かしたり音楽に合わせて踊ったりユーモアたっぷりのやさしい先生のご指導のもと、各自の体力に合わせて楽しい時間を過ごします。「お試し」歓迎!

徳吉中央公園清掃

今年度も毎月1回、各団体のご協力により、中央公園清掃が行われます。1回目となる4月19日(土)は、自治連・子育てサポーター・保護司のみなさまにより清掃が行われました。お疲れ様でした。皆さんのおかげで公園美化は保たれています。1人1人が心掛け、きれいに使しましょう!!

4月 年長者グラウンドゴルフ大会

4月3日(木) (敬称略)	4月17日(木) (敬称略)
1位 益永 義輝	1位 佐々木 俊二
2位 中野 清美	2位 木下 清政
3位 栗栖 進一・新山 政夫	3位 松村 三四郎・益永 義輝
4位 松崎 エイ子・松村 三四郎	4位 北村 亨・上田 年夫
5位 黒崎 孝一	5位 新山 政夫

★ホールインワン★
今回は、いませんでした。

★ホールインワン★
佐々木 俊二